

9月19日（金）・福岡県北九州市



九州一ヶ所目、福岡県のイオン戸畑店で試食イベントを開催しました！
調理担当も巻き込んで「ダンスde米とぎ」を踊り、出来るだけ多くの方に和食を体感してもらえよう頑張りました。

和食といえば、11月24日は「和食の日」であることを知っていますか？
福井県はこれからも全国の皆さんに和食の魅力を伝え、ごはんの消費拡大を目指します。
... もっと見る



- ・福井県に来たことのある人は、キャラバンカーを見て声をかけてくれます。イベント会場だけでなく、駐車場の警備員さんや給油に立ち寄ったガソリンスタンドでも東尋坊や永平寺に行ったことがあるよ、と言われます。
- ・九州まで来て福井の話題で盛り上がれると、とてもうれしくなります。
- ・東尋坊は知っていても、恐竜博物館は知らないという人がいるので、コシヒカリのごはんだけでなく、どんどん恐竜王国もPRしていきます。

9月20日（土）・佐賀県佐賀市



今日は佐賀県のイオンモール佐賀大和店で試食イベントを実施しました！

土日ということで、大変賑やかなイベントになりました。

本日のご当地ごはんのお供は佐賀産「塩のり」です。地元の方から、「地元の物を使ってくれてありがとう」とお礼を言われ、うれしくなりました。もちろん福井県の梅干ペーストとへしこも人気ですよ！
... もっと見る (写真6枚)



- ・新品種「さがびより」がある佐賀県なので、お米に関心のあるお客さんが多くて、「小さい時からもっとごはんを食べるようにしなければいけない」とか「いろいろなお米を食べてみたい」などのご意見をいただきました。

9月21日（日）・長崎県佐世保市



長崎県佐世保市のイオン大塚店でイベントを実施しました。

今日も大賑わいです。りゅうりゅうくんも大人気でした。

米袋を担ぐ力自慢の女の子もいましたよ（もちろん中身は入っていません）。
... もっと見る (写真4枚)



- ・アンケートを見ると、佐賀県のお米を食べていると答えた人が目立ったのは、佐賀県に近い佐世保市という土地柄でしょうか？
- ・象印の「極め羽釜」炊飯器で炊いているせいか、「こんなおいしいごはんは初めてだ」とよく言われます。もちろんお米にも自信はあるのですが。

9月23日（火）・熊本県熊本市



今日は熊本県のイオンモール熊本で試食イベントを実施しました。台風による雨が心配されましたが、結局、イベント終了時まで雨が降ることなく終わりました。

今のキャラバン隊の中に強力な晴れ男がいるようです(僕の中では、晴れ男はドライパーさんじゃないかな？と思っています)。

今日は「熊本県」さんにもご協力をいただき、共同で米消費拡大と和食普及のためのイベントを実施しました。おかげさまで、試食数が317食と大盛況でした。ご協力いただいた、熊本県さん、JA熊本県中央会さん、ありがとう... もっと見る (写真5枚)



- ・有名な熊本県の品種「森のくまさん」は刈取りがまだだったので、両県のコシヒカリの共演で、和食の基本であるごはんの魅力をアピールしました。
- ・アンケートでも「すごくおいしい」との声がたくさんいただき、これまでで最高の317食を試食していただきました。

・ここまでたいして雨に降られずに来たキャラバン隊ですが、この後に鹿児島県に向かった途端に山の中で大雨に遭遇。この先どうなることか...